

Les Hon. G. Malhiot, Chinic et Irvine ont été nommés Commissaires des Chemins de fer. La commission à son siège principal à Québec avec M. Malhiot pour Président, et M. De Bellefeuille pour Secrétaire.

MINISTÈRE PROVINCIAL.—La retraite de l'Hon. Robertson du Ministère avec celle de MM. Lemaire et Malhiot, ont occasionné une reconstitution complète, comme suit : M. De Boucherville, premier, au Département des Travaux Publics ; M. Garneau à celui des Terres ; M. Church Trésorier ; M. Chapeleau Secrétaire Provincial ; M. Angers Procureur-Général et M. Baker Solliciteur-Général ; M. Ross Président du Conseil. Les 2 nouveaux ministres MM. Chapeleau et Baker ont été réélus par acclamation.

Par suite des nominations ci-dessus, des élections vont avoir lieu aux Trois-Rivières, à Mégantic, et aux Deux Montagnes.

PARLEMENT FÉDÉRAL.—Le Parlement fédéral est en session à Ottawa depuis le 10 du courant. L'opposition, s'est considérablement renforcée depuis la dernière session, par de nouvelles conquêtes dans des élections partielles nécessitées par l'annulation des élections précédentes.

LOUISE LATEAU.—Les journaux Belges nous apprennent que Louise Lateau, la stigmatisée dont nous écrivons actuellement a biographie, est dangereusement malade.

—000—

NÉCROLOGE DU MOIS DE JANVIER.

Le 11 Janvier, à Montréal, à l'âge de 59 ans, le juge L. U. BEAUDRY, après quelques jours de maladie seulement. M. Beaudry était juge depuis 1869. L'un des fondateurs de la Société historique de Montréal, il en était encore à sa mort le vice-président. Il fut aussi l'un des fondateurs de la *Revue de Jurisprudence*, et l'un des rédacteurs des *Décisions des tribunaux du Bas Canada*. M. le juge Beaudry était un travailleur consciencieux en même temps qu'un chrétien sincère. Son *Code des Jurés* qu'il publia en 1870 témoigne de son désir de se rendre utile à l'Eglise, en même temps qu'il dénote qu'il accuse une science légale peu commune.

Le 16, à Ste. Julie, à l'âge de 54 ans, le Rév. JOSEPH THÉORET, curé de cette paroisse.

M. Théoret était né à la Pointe Claire, le 3 mars 1822, d'une honorable famille de cultivateurs. Il avait fait ses études au collège de Sainte Thérèse, où il se fit remarquer par son assiduité